

Lima, 20 de Mayo de 1986.

m

Señor Doctor
Plutarco Naranjo
San Ignacio N°851
P.O.B. 8884-S7
QUITO

Apreciado Dr. Naranjo:

Me es grato adjuntar a la presente un Boletín Informativo de las reuniones que hemos de tener el 28 y 29 de Setiembre en el Cusco y el 30 de Setiembre en Lima, referentes a la Segunda Jornada Hispano Andina de Historia de la Medicina.

Mucho le agradecemos su participación en esta Jornada, y de ser positiva su respuesta nos los comuníquen mediamente, a fin de iniciar las gestiones ante la línea aérea de vuestro país.

Asimismo, apreciamos tenga la bondad de enviar nos una relación de vuestros conciudadanos que pudieran estar interesados en esta reunión, a fin de hacerles llegar nuestra invitación.

Le agradeceré presente mis respetos a su esposa, y usted reciba el cordial saludo de su amigo.

Atentamente,


Dr. Santiago E. Antúnez de Mayolo
Secretario Ejecutivo

Segunda Jornada Hispano-Andina de Historia de la Medicina

Informativo N° 1

En la Primera Jornada Hispano-Andina de Historia de la Medicina, celebrada en Quito, 1984, se designó al Perú como sede de la Segunda Jornada. En aquella Primera Jornada se acordó además, que en la Segunda Jornada se tratara sobre el nivel de conocimientos y prácticas relativas a la salud, existentes en España y Paises Andinos en la época del Descubrimiento de América.

Esta Segunda Jornada se realizará en la ciudad del Cusco los días 28 y 29 de Septiembre de este año, finalizándola en esta ciudad el 30 del mismo mes.

La Comisión Organizadora consideró que las exposiciones se deberían referir principalmente a los temas siguientes: Paleopatología; Etnobotánica; Situación de madre e hijo; Infancia y Senectud; Alimentación; Salud y Habitat; formación Sanitaria y Salud Dental.

La Comisión Organizadora está integrada por las siguientes personas: Dr. Fernando Cabieses Molina, Presidente, Dr. Santiago E. Antúnez de Mayo lo R., Dr. Ramiro Matos Mendieta, Dra. Bertha Pareja Pareja, Dr. Franklin Pease G.I. y Dra. María Rostworowski de Diez Canseco. Posteriormente se integrarán a la Comisión otros investigadores peruanos.

La Tercera Jornada, a llevarse a cabo en 1988, se referirá al conocimiento y prácticas de salud en España y países americanos hasta fines del siglo XVIII. La Cuarta Jornada versará sobre la salud Hispano-Americana en el siglo XIX y se realizará en 1990.

En la Quinta Jornada se estudiará la salud Hispano-Americana en el siglo XX, realizándose la reunión en España en 1992, con ocasión al Quinto Centenario del Descubrimiento de la América.

Apreciaremos se sirva informarnos en qué área de conocimientos desea participar y el título del tema de su exposición, a fin de programarlo oportunamente.

Lima, Mayo 17, 1986


Dr. Santiago E. Antúnez de Mayo R.
Secretario Ejecutivo